### EL AYUNO PRODUCE CONEXIONES DIVINAS

Porque yo sé muy bien los planes que tengo para ustedes-afirma el Señor-, planes de bienestar y no de calamidad, a fin de darles un futuro y una esperanza. Jeremías 29-11 NVI

Ilustración: Actualmente disfrutamos en casa de los programas de televisión que nos entretienen, educan o informan. ¿Pero se ha preguntado usted cómo esto es posible? Con la conexión adecuada!!! El estudio de televisión envía una señal con los programas a un satélite que se encuentra girando alrededor de nuestro planeta; El satélite cubre una gran porción de la Tierra y lo transmite, llegando a nuestros televisores (receptor). ¿Qué pasa cuando no estamos conectados o

solo tenemos una antenita? No podemos ver nuestros programas favoritos o se ven muy mal. ¡No hay conexión adecuada!

Introducción: Para poder conocer cuáles son los planes que Dios tiene para nuestra vida, DEBEMOS ESTAR CONECTADOS CONTINUAMENTE A ÉL ¡Y una de las maneras de hacerlo es a través de la oración, cuando estamos ayunando. Así como le sucedió a Ananías que recibió la visión de parte de Dios de ir a orar por Pablo, gracias a eso fue levantando uno de los más grandes apóstoles.

Bienvenida y oración inicial 5
Min.

Dinámica de la CDP:

- 2. Testimonios 10 min.
- 3. Enseñanza 20 min.
- 4. Llamado 5 min
- 5. Peticiones 10 min
- 6. Anuncios 5 min.
- 7. Oración de despedida 5 min.

# ¿QUÉ SUCEDE CUANDO ORO MIENTRAS ESTOY EN AYUNO?

Me sincroniza con Dios. Hechos 9:10 Gracias a la comunión que Ananías tenía con Dios recibió su dirección para ir a orar por Pablo y recibió la fuerza para hacerlo. Mientras ayunamos y oramos nos sintonizamos con Dios.

Recibo instrucciones y consejos de Dios. Ananías recibió de parte de Dios la misión de buscar a un hombre llamado Saulo y hasta le dio los detalles de las calles por donde debía ir, para llegar al lugar donde vivía. Hechos 9:11. En este tiempo de ayuno y oración recibiremos instrucciones específicas de parte de Dios para que nos vaya bien.

Puedo ser usado para realizar los planes de Dios. Saulo era un hombre influyente en Israel que perseguía a los cristianos. En un viaje hacia Damasco, repentinamente lo rodeó una luz del cielo, cayó al suelo y quedó ciego. (Hechos 9:6, 7,8.); Dios envió a Ananías para que lo visitará y orará por él. Hechos 9:15. Hay planes que Dios tiene para este tiempo y esta ciudad y quiere usarnos a nosotros.

Dios manifiesta su poder. Cuando Ananías llegó a la casa de Saulo, le explicó que Dios le habló en oración para que fuera y al momento en que oró por él, recobró la vista. Hechos 9:17,18. Hay milagros que Dios quiere hacer, el puede sanar a tu familia, restaurar lo que ya no tenía solución, lo que se había perdido, Dios quiere hacerlo.

Soy testigo de los milagros que hace Dios. Este hombre llamado Saulo, después de ese día es a quien conocemos como el Apóstol Pablo. Hechos 9:18-20. Después de este ayuno seremos testigos de milagros en nuestros hogares, iglesia y nuestra propia vida.

Águilas CFC Enseñanza CDP Semana 19 al 24 Enero

# ¿QUÉ PASA SI NO ESTOY CONECTADO CON ORACIÓN DURANTE AYUNO?

Se pierde el mensaje que Dios tenía preparado. Ayunar sin orar es como tener una hermosa televisión con todo la tecnología más avanzada pero tenerla apagada o sin volumen, no sabemos qué es lo que está pasando en la tv. Conectémonos con Dios por medio de la oración y el ayuno.

No se comprende el mensaje de Dios. Debido a que las personas están muy ocupadas o no tienen el oído espiritual afinado a la voz de Dios (por falta de práctica), es como si tuviéramos el aparato de radio encendido pero mal sintonizado, lo que impide escuchar bien el sonido, es decir aunque estemos ayunando no entendemos claramente que es lo que tenemos que hacer para ver las respuestas que estamos buscando.

## **RESOLUCIONES**

Cuando ayune, no deje de orar. Manténgase con el televisor espiritual encendido para que pueda ver y oír lo que Dios quiere y tiene para usted.

En la oración, cuando escuche con claridad, obedezca la perfecta voluntad de Dios para así tener garantizado el éxito en su vida.

Conclusión: No espere a vivir una situación desesperada, para buscar a Dios como paso con Saulo; Mejor oremos continuamente sin cesar. Si Usted ha estado orando por algo o por alguien, quiere decir que se ha conectado con Dios, entonces Él va a sincronizar a otra persona, a un similar de Ananías que va a ser enviado para rompimiento en su vida.

## ORACION DEL PECADOR

Señor Jesús, reconozco que he pecado y que tú moriste por mí, hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y mi Salvador, amén.

Llame con anticipación a cada miembro de su CDP y motívelos a traer un invitado esta semana.

Tip para el líder

### Anuncios de la semana:

- Tres días de poder: Enero 23-25
- Mujer extraordinaria: Viernes 30 7 p.m. y Sábado 31 Enero 9 a.m.- 2 p.m. y 6:30 p.m.